

Datos en bruto

Ficha nº 08

Ficha realizada
con la
colaboración de:



CENTRE TERRE
Découvrir Explorer Partager



ASOCIACIÓN
ESPELEOLÓGICA
DE PATAGONIA

La cueva de la Ballena

La cueva de la Ballena, de muy difícil acceso al estar situada en el frente Pacífico, podría albergar en su interior la catedral de Notre-Dame de París. De entre los numerosos esqueletos de animales marinos que se encuentran en la cueva, los de ballena azul son los más espectaculares. Se encuentran a más de cien metros en el interior de la cueva y a 8 metros de altitud. Estos huesos situados en el suelo de la cueva dieron una datación de 3250 años BP.

En una repisa situada a 45 metros de altitud se encontraron más huesos de ballena, los cuales dieron una datación de 2600 años BP.